



Bild: [Benno Hunziker](#)

Basel klingt

KlangBasel ist mitunter eines der spannendsten Festivals der Region. Verrückte Projekte, oft exklusiv und uraufgeführt am biennalen Festival, bersten vor Vielfalt und Kreativität. Coronabedingt alles anders, sprich wie gewohnt. Heute spielt auf jeden Fall einer der progressivsten Jazzer im Jazzcampus: Nik Bärtsch mit Studierenden aus Züri und Basel. Frische trifft auf Routine, Akademie trifft auf Street-Credibility. Parat? 21CHF / 16CHF reduziert [Mehr](#)